
4 Pièces

106 m²

Réf. 84773951

1 790 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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A Cannes,  sur  le  Boulevard  de la  Croisette,  face  au  port  Canto,  dans

une résidence de standing et sécurisée avec gardien, un appartement

traversant  de  106,53m2  (loi  carrez),  exposé  Sud,  situé  au

rez-de-chaussée donnant sur les jardins de la résidence. Rénové avec

des  matériaux  de  qualité  et  climatisé,  ce  bien  offre  deux  entrées

privatives.Vous serez accueilli par un vaste hall d'entrée qui mène à un

séjour/salle  à  manger  lumineux  agrémentés  d'une  cheminée  à  vapeur

d'eau.  Une  cuisine  possédant  sa  propre  entrée  donnant  sur  la  cour

arrière de la résidence et de son garage. Une chambre de Maître, ...

In Cannes, on the Boulevard de la Croisette, facing the Canto port, in a luxury and

secure residence with caretaker, a crossing apartment of 106. 53m2 (Carrez law),

facing South, located on the ground floor overlooking the gardens of the residence.

Renovated with quality materials and air-conditioned, this property offers two private

entrances.You  will  be  welcomed  by  a  large  entrance  hall  which  leads  to  a  bright

living/dining room decorated with a steam fireplace. A kitchen with its own entrance

opening  onto  the  backyard  of  the  residence  and  its  garage.  A  master  bedroom,

equipped with a ...
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